
平成22年度 第5回 健全育成大会 アンケート集計結果報告(回収 283枚)
平成23年2月5日(土)実施 健全育成委員会

Ql.今 回の健全育成大会について､次の項目についてどうでしたか?
ア)事例 発表について

回答 人数(人)割合(%)
大変良かつた 66 23%
良かつた 111 39%
普通 72 26%
あまり良くなかつ 5 2%
良くなつかた 3 1%

ア)の回答理由
それぞれの学校の取り組みがわかり､参考になった､ためになった､興味深かった
交通安全の意識を高めることができた
pTAの交通安全に対する課題がわかった
具体的に細かいところも調査してあり､まとめ方も良かった
ユーモアがあった･スローガンが良かった
発表時間は､守ってほしい
校門の舗装工事が良い

毎年同じような内容に行き詰まりを感じる
助言は､短くしていただきたい

イ)講演について

回答 人数(人)割合(%)
大変良かつた 188 66%
良かつた 62 21%
普通 17 6%
あまり良くなかつf: 4 2%
良くなつかた 2 1%

イ)の回答理由
･話が面白く､わかりやすかった･楽しかった･元気が出た･参考になった･思い当たるところがあった
･データーを引用し､内容が盛り上がった
･今の子どもの現状､社会の現状を把握できた
･子育てのヒントになる話だった暮自分がどうやって子供と向き合い､子育てすれば良いかわかった｡

･日本の今後､子供の体力が心配
･もっと聞きたい･各地域で講演してもらいたい
･偏った講演だった･現状報告と批判ばかりで､今後につながる前向きなものが何もなかった
･大学の先生だなという感じで､感じる部分もあれば､つまらない部分もあった
･スッポトライトをもっとちゃんとしてほしかった.講演者が見えなかった
･プロジェクターのデータがよく見えなかった
･p17の名前にふり仮名が欲しい
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Q2.今後の健全育成の講演について､どのような内容を希望されますか｡次の中から希望される内容の
番号に○をつけてください｡(○はいくつでも)

項目 希望人数
1.災害時の子どもの安全確保とその対策方法について 44

2.子供の食生活と健康について 64

3.いじめ問題について 51

4.不登校､ひきこもりについて 62

5.携帯やⅠTの普及と子どもたちの心の問題について 38

6.夜の排個や家出する子どもたちについて 25

7.少年犯罪の現状とその対策について 35

8.親子関係とコミュニケーションのあり方について 97

9.交通安全教育について 18

10.エイズ.薬物乱用防止教育について 15

ll.犯罪被害の実態とその対策について 30

12.ニート､フリーターとなる子どもたちの現状と対策につい 98

13.その他 ー将来を考える手助けになる話 5

･教育現場の疲労感をどうしたらよいか
･海外の子どもの現状(食生活や健康)
･学校教育やりたくなる､やる気になる方法

希
望
人
数

議 巨

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13

項目番号

Q3.推薦する講演者は､いらっしゃいますか｡

･宮崎 伸一郎(臨床心理士〕.少年院刑務官
･重松 清 ･新井 立夫先生(文教大)
･引地 ユリ ･水谷先生(夜回り先生)
･尾木 (直樹) ･茂木先生
･NPO法人 エンパウメントかながわ

ヤンキー先生
群馬大学教育学部家政科の先生
(財)野村生涯教育センター

(ボランティア団体)

Q4.その他に､ご要望やご意見ありましたら､ご自由にお書きください｡

･楽しく聞くことが出来ました｡PTAの皆様ありがとうございました｡
･発表と講演の間に休憩を入れてほしい
･演台の花の形が良かった
･交通安全以外の健全育成が聞きたい
･教育会館の場所がわかりづらく迷ってしまった｡案内の人が駅にいたら良かった
･会場がスースーしていた
･時間配分をしっかりしてほしい
･人選･講演内容は､よく吟味して決定してください
･アンケートを活用してほしい
インフルエンザ･受験のこの時期は､さけてほしい
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